



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:29

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 25 de mayo de 2006

NOTICIAS DE TV

-Jorge Loásiga, vía telefónica desde Miami, informó que el juez Federico Moreno reprogramó la audiencia del caso de los más de setecientos mil dólares de la familia Alemán, para el día 21 de junio, debido a que el fiscal no tenía las pruebas pertinentes para demostrar que el dinero proviene de actos ilícitos (**TV Noticias, Canal 2/ La Prensa, edición digital**)

-Estudiantes universitarios que protestaban por el alza de la tarifa de transporte se enfrentaron nuevamente con la Policía Nacional en la rotonda de Metrocentro (**100% Noticias**)

-Sheyla Cano comunicó que la Asamblea Nacional aprobó un subsidio superior a los treinta y seis millones de córdobas para los transportistas (**TV Noticias, Canal 2**)

-El presidente de UNEN, Yasser Martínez, mencionó que el Gobierno no ha buscado una solución a la crisis de energía. Asimismo, dijo que están tramitando con la bancada sandinista para que se introduzca una iniciativa de ley para que se subsidie el transporte hasta diciembre (**100% Noticias**)

-El transportista de la Cooperativa Parrales Vallejos, Ramón Cruz, señaló que el subsidio aprobado es para los meses de febrero y marzo. Recomendó al Gobierno pensar en cómo definir lo que sucederá con los meses restantes (**TV Noticias, Canal 2**)

-Rafael Quinto de URECOTRACO, reiteró que el subsidio aprobado por la Asamblea Nacional es por los meses de febrero y marzo, por lo consiguiente mantendrán la tarifa de tres córdobas hasta que no se les prolongue dicho subsidio hasta el mes de diciembre (**100% Noticias**)

-El presidente del CNU, Telémaco Talavera, aseguró que está tarde han convocado a una reunión a todas las partes involucradas en el problema del transporte que incluye al Ejecutivo, Legislativo, transporte y sociedad civil y espera que se logren acuerdos para evitar las protestas estudiantiles en contra del alza de la tarifa del transporte (**Noticiero CDNN**)

-El sacerdote Eddy Rojas, director de Caritas de Nicaragua, dijo que el problema del transporte es muy delicado y que el Gobierno debería de poner más empeño para resolver esa situación (**Noticias 12, Canal 12**)

-El alcalde liberal de Diriomo, Jorge Vasconcelos, expresó que Wilfredo Navarro se apresuró al decir que los alcaldes liberales se retiraban de AMUNIC. Vasconcelos indicó que no le compete a las autoridades superiores del partido decidir eso, sino son los gobierno municipales quienes deciden (**Noticias 12, Canal 12**)

-Estudiantes universitarios que protestaban por el alza de la tarifa de transporte se enfrentaron nuevamente con la Policía Nacional en la rotonda de Metrocentro (**100% Noticias**)

-El ex candidato a la presidencia costarricense Ottón Solís declaró que apoya la candidatura de Herty Lewites, porque es la mejor vía para terminar con los caudillos (**Estudio 24 horas, Canal 8**)

-El fiscal de la República, Julio Centeno informó que se está elaborando un plan de trabajo para investigar a ex funcionarios del BCN y de la SIB relacionados con el caso de los CENIS. Centeno considera que sería injerencia si vienen la OEA u otros organismos internacionales a investigar (**Estudio 24 horas, Canal 8/ Noticiero CDNN**)

-El director de Ética y Transparencia, Roberto Courtney, comunicó que la Alianza MRS se sumó al

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:29

PAG - 2 -

llamado de esa institución de hacer un compromiso de transparencia de gastos de campaña ante la población (**TV Noticias, Canal 2**)

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua